



COUR D'ÉCOLE DES BUGES À UZERCHE (19)

- Nombre d'élèves / classes
185 élèves / 9 classes
- Adresse
Les buges - 19140 UZERCHE
- Maître(s) d'œuvre
Aucun
- Maître(s) d'ouvrage
Mairie d'Uzerche
- Partenaires
CAUE de la Corrèze
- Financeurs
Agence de l'eau, fond vert, Conseil Départemental de la Corrèze
- Année / période de réalisation
2023, 3^{ème} et 4^{ème} trimestre
- Surface
1620 m²
- Coûts & année de référence
147 000 € HT soit 91 € HT/m² (2023)
- Niveau de concertation
- Gestion des eaux pluviales
- Lutte contre les îlots de chaleur
- Biodiversité
- Convivialité



▲ Travail sur plan de la cour idéale pour les enfants

DÉSIMPÉRMÉABILISATION // CONCERTATION // PARTAGE

L'école des Buges a repensé ses deux grandes cours en faisant appel au CAUE de la Corrèze. Ce dernier a proposé différents ateliers aux élèves ambassadeurs, élus par leurs camarades pour les représenter (2 par classe du CP au CM2). C'est d'abord un état des lieux qui a été fait avant de récolter les attentes de l'ensemble des élèves puis de les trier et de les organiser sur un plan puis sur une maquette. L'équipe pédagogique, le personnel et les techniciens de la ville ainsi que les élus et quelques parents ont pu s'exprimer avant cette dernière étape des maquettes. Le fonctionnement des deux cours a été questionné avec l'idée de ne pas y mettre les mêmes activités et de permuter les groupes d'élèves, voir de relier les deux cours séparées par un haut talus. Sur la cour du bas, la grosse structure de jeux, déjà présente et très appréciée, avec du gravier au sol, a vu ce dernier être remplacé par des copeaux de bois pour rendre cet espace plus naturel. Les abords ont été enherbés.

Sur la cour du haut, on retrouve l'espace sport mais délimité dans un espace dédié. Un arbre a été planté à proximité, du gazon semé.

Dans le haut talus, des gradins ont été installés dans le but de relier les deux cours. L'amphithéâtre ainsi créé peut aussi être utilisé comme un lieu où les enfants peuvent s'asseoir pour lire, discuter entre eux ou regarder un spectacle.

Le bien-être des enfants est au cœur de ce projet animé par le CAUE de la Corrèze. L'aménagement réalisé, avec eux, leur donne l'occasion d'avoir des lieux pour s'amuser, se défouler mais aussi pouvoir s'isoler dans des coins plus calmes.

PANORAMA

DES COURS D'ÉCOLE EN NOUVELLE-AQUITAINE



▲ Cour supérieure avant travaux



▲ Cour supérieure après travaux



▲ Cour inférieure avant travaux



▲ Cour inférieure après travaux



▲ Maquette réalisée en atelier avec les élèves

PANORAMA

DES COURS D'ÉCOLE EN NOUVELLE-AQUITAINE